
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mexiko ist ein Land in .

Es liegt südlich der USA.

Es liegt auch zwischen dem Atlantischen und

dem Pazi�schen .

Das Land ist fast sechsmal so groß wie Deutschland.

Mexiko liegt zum Teil in den .

Deshalb ist es in vielen Gebieten sehr heiß und es gibt viel Wüste.

In den zwei großen  des

Landes kann es aber auch sehr kalt werden.

Die höchsten Berge sind .

Zwischen den Gebirgen liegt ein Hochland.

Dort be�ndet sich die Hauptstadt .

Sie ist nach Tokio in Japan die größte Stadt der Welt.

Vor 500 Jahren eroberte  das Land.

Seitdem wird dort vor a1em Spanisch gesprochen.

Lange Zeit hatte  den Namen Neuspanien.

Seit über 100 Jahren ist Mexiko aber ein freies .
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